

El jefe del Estado y el ministro de Asuntos Exteriores envían su pésame a la reina viuda, de Bulgaria

Madrid, 30. — S. E. el jefe del Estado Generalísimo Franco, ha enviado su pésame por la muerte de S. M. el Rey Boris III a la Reina viuda de Bulgaria.

El ministro de Asuntos Exteriores, conde de Jordana, ha enviado su pésame al Gobierno búlgaro en nombre del Gobierno español y en el suyo propio. Asimismo, lo ha hecho presente al ministro de Bulgaria en Madrid. — CIFRA.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año X - Núm. 2.752 — Centá, Martes 31 de Agosto de 1943 — Ejemplar: 25 céntimos

Graves incidentes entre Alemania y Suecia

Dos pesqueros suecos fueron hundidos

La actitud de estos es considerada por Alemania como ayuda directa a sus enemigos

Berlín, 30. — La agencia D. N. B. declara que el 25 de agosto las fuerzas navales alemanas descubrieron la presencia de varios pesqueros en aguas prohibidas de Jutlandia. Fue llamada la atención a dichos pesqueros.

Llegado el anochecer las fuerzas navales alemanas hallaron a los mismos pesqueros una vez más en el mismo sitio. Además de siete boyas luminosas colocadas en la noche anterior solo lucía una y había sido quitada la demás. Los pesqueros trataron de huir y entonces los buques alemanes abrieron fuego y hundieron dos.

Por preguntas formuladas por el agregado naval sueco se ha confirmado que se trataban de pesqueros suecos.

La actitud de estos es no solo contraria a la neutralidad, sino que representa una ayuda directa a los enemigos de Alemania.

En razón a ello el ministro alemán en Estocolmo ha formulado una protesta de la mayor energía cerca del ministro de Negocios Extranjeros sueco, expresando la creencia de que el Gobierno sueco exigirá a los culpables responsabilidades.

El Gobierno del Reich ha hecho saber también que como consecuencia del incidente las fuerzas navales alemanas recibirán instrucciones para no guardar actitud de indulgencia contra los barcos que pasen a la zona prohibida y para adoptar medidas oportunas. — EFE.

El ministro Secretario General del Partido, llegó a Madrid

Madrid, 30. — Procedente de Navarra, ha llegado a Madrid el ministro Secretario General del Partido, camarada José Luis de Arrese. — CIFRA.

Se está preparando una entrevista Inglaterra - Rusia

Maisky está en Londres para ultimar detalles

Londre. — El ex embajador soviético en Londres, Maisky llegó anoche a esta capital al mismo tiempo que Eden. Se declara que se entrevistarán en la tarde de hoy en el Foreign Office para ultimar detalles de la próxima conferencia que se celebrará entre Estados Unidos, Gran Bretaña y la URSS.

Por ahora esa conferencia tendrá lugar en Londres, Moscú u otra capital situada en

UNA PROTESTA DEL GOBIERNO SUECO

Estocolmo 30. — Oficialmente se anuncia que el Gobierno sueco ha protestado cerca del Gabinete alemán por el hundimiento de los pesqueros suecos en el Skagerak.

El portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores sueco, ha declarado que los barcos de pesca de su país siempre han pescado en esas aguas y nunca se han dedicado a actividades peligrosas para la otra potencia. — EFE.

LA DCA SUECA DISPARA CONTRA AVIONES EXTRANJEROS

Londres, 30. — La emisora nacional sueca dice en la mañana de hoy que la DCA ha disparado sobre aviones de nacionalidad extranjera, procedentes del Sur, que volaban hacia la costa sueca durante el día de ayer. — EFE.

El camarada Girón en Santander

Santander, 30. — Ha pasado unas horas en esta capital el ministro de Trabajo, camarada Girón. Venía acompañado de su secretario particular.

En el Gobierno Civil fué saludado por el gobernador y jefe provincial, camarada Segura Revilla y demás autoridades y jerarquías.

Poco después el camarada Girón prosiguió su viaje hacia Cervera. — CIFRA.

En aguas de Augusta han sido hundidos 2 petroleros

Desplazaban en total 16.000 toneladas

Cuartel del Führer, 30. — Comunicado alemán: "En las duras batallas que se libran ininterrumpidamente en el frente del Este desde el día cinco de julio último, el enemigo no ha conseguido rom-

BARCOS DE GUERRA ALEMANES EN LA COSTA DANESA

Londres, 30. — La Radio sueca anuncia que en la tarde del domingo, un crucero alemán y seis barcos de guerra de menor tonelaje inclaron en la costa danesa de Oessund, entre el Nordeste de Dinamarca y Suecia.

BARCOS DE GUERRA EN MALMOE

Estocolmo, 30. — Esta madrugada no llegó al puerto de Malmoe seis barcos de guerra daneses destructores y cañoneros, se anuncia oficialmente. — EFE.

INTERRUPCION DE COMUNICACIONES

Londres, 30. — La emisora nacional sueca ha anunciado la suspensión del "erry boat" entre Dinamarca y Suecia y la interrupción de las comunicaciones telefónicas y telegráficas. — EFE.

La ciudad de TANGAROV ha sido evacuada por los alemanes

Las instalaciones militares de cierta importancia fueron destruidas

Berlín, 30. — La Oficina Internacional de Información comunicó: "Las tropas alemanas evacuaron la ciudad de Tangarov durante la noche pasada en relación de las medidas preparadas hace mucho tiempo para afrontar el frente.

Las instalaciones militares de cierta importancia han sido destruidas.

En su intento de estorbar los movimientos alemanes el enemigo sufrió elevadas pérdidas por causa de la energética defensiva opuesta por las tropas de cobertura germanas y también por numerosos campos de minas. — EFE.

El mariscal PETAIN

asiste al III Congreso del Socorro Nacional

La Bourboule, 30. — Se ha celebrado en la mañana de hoy la sesión plenaria del III Congreso de Socorro Nacional a la que ha asistido el mariscal Petain.

El jefe del Estado alentó a los delegados y entregó la Cruz de la Legión a Robert Carric, comisario general de Socorro Nacional.

El congreso se ha celebrado en el casino de La Bourboule donde los delegados constituyeron once comisiones encargadas de estudiar diferentes asuntos. Entre los problemas principales figuraba la ayuda a los evacuados de las ciudades bombardeadas, familias de trabajadores franceses en Alemania y el amparo de la niñez. — EFE.

ATAQUES EN EL ESTE



Los soldados de las S. S. salen de sus zanjas, protegidos por los tanques, para lanzarse al asalto de una posición acorazada.

Hoy hablará Churchill

Quebec, 30. — Se da por descontado que en su discurso de mañana martes, que será radiodifundido por el mundo entero, Churchill pasará revista a la situación bélica y hablará de ciertos aspectos políticos de la última conferencia. Es probable que Churchill marche a Washington el miércoles o jueves e irá acompañado de su esposa e hija así como por el mariscal Sir John Dill y el primer Lord del Almirantazgo almirante Sir Dudley Pound. — EFE.

per ni conquistar nuestro frente en ningún punto a pesar de su manifiesta superioridad en hombres y en material.

Aún cuando el adversario siempre ha atacado con tropas de refresco sobre todo en aquellos sitios donde ha logrado penetrar en nuestras líneas, la resistencia encarnizada y los contraataques de nuestra infantería apoyadas de modo ejemplar por las demás armas ha realizado proezas superiores a todo elogio gracias a las cuales ha podido mantener o rehacer nuestras líneas.

Si ha hecho falta desprenderse del enemigo en alguna operación se ha efectuado con perfecto orden después de destruir todas las instalaciones que pudieran servir al adversario. (Pasa a la última página.)

Una declaración alemana sobre el régimen de excepción en Dinamarca

"La seguridad de la costa danesa ha hecho precisa esta medida"

Berlín 30. — Con respecto a la proclamación del régimen de excepción en Dinamarca se declara en los medios competentes alemanes:

"La seguridad de la costa danesa ha hecho necesaria la medida así como para garantizar la calma y el orden.

No es preciso decir que el pueblo danés guarda en su mayor parte una actitud tranquila y reflexiva. Las informaciones llegadas hasta ahora de Copenhague lo confirman.

Pero la guerra no tolera ninguna beligerancia. El ejército alemán asumió la protec-

ción de Dinamarca y mantendrá esta misión durante todo el tiempo que se prolongue la guerra. — EFE.

Audiencias de Su Santidad

Ciudad del Vaticano, 30. — El Soberano Pontífice ha recibido en la mañana de hoy a monseñor Verdino, auditor de la Nunciatura apostólica de Hungría. — EFE.

A POLO

Sesión continua desde las 5. La gran producción Metro Goldwyn Mayer hablada en español titulada:

FRA DIAVOLO

por STAN LAUREL, OLIVER HARDY y DENNIS KING UNICO DIA DE PROYECCION

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DE HOY. -- 31 de agosto, martes. -- San Ramón Nonato, Confesor. -- Inflamado este santo por un fervoroso celo de hacer el bien, entró en la Orden de la Merced. Para rescatar de la esclavitud a los cautivos, él mismo se entregó a la esclavitud, convirtiéndose de esta

Escuela Normal del Magisterio Primario de Ceuta

EXAMENES EXTRAORDINARIOS DE SEPTIEMBRE

Queda abierta la matrícula para los exámenes de septiembre de Bachilleres que aspiran al título de Maestro de Primera Enseñanza, conforme al Decreto de 10 de febrero de 1940.

Se hace presente que dicho Plan de Estudios, queda cancelado en esta convocatoria.

También podrán matricularse los que aspiren al Examen de Ingreso, con arreglo a la Orden de 24 de septiembre pasado.

En el tablón de anuncios de esta Escuela quedan expuestos los pormenores de esta Convocatoria.

La Directora accidental, María Cazalla Ortega.

Ceuta, Agosto de 1943.

Delegación Comarcal de Sindicatos

Sindicato de Agricultura y Ganadería

AVISO

Todos los Camaradas Agricultores afectos a este Sindicato de Agricultura y Ganadería, presentarán antes del día 30 del actual Declaración Jurada de las cantidades y clases de semillas que necesiten para la próxima campaña de siembra.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Ceuta 24 de agosto de 1943.

El Jefe del Sindicato, Manuel Calatayud.

V.º B.º

EL DELEGADO COMARCAL SINDICAL.

Firmado: Antonio Cazalla

Anúnciese en EL FARO

Colegio "SAN AGUSTIN" de Ceuta

Dirigido por P. Agustinos. Primera Enseñanza: Cuatro Grados

Matricula hasta el 31 de agosto. Enseñanza Media: Seis Cursos

Matricula durante todo el mes de septiembre

N. B. Desde el próximo curso se admitirán en este Colegio alumnos para la clase de párvulos. La Dirección se reserva el derecho de examinar a los nuevos alumnos antes de admitirlos. El día 5 del próximo septiembre termina el plazo para solicitar matrícula gratuita para el curso 1943-44.

BAILE

En la noche del domingo, se celebró un animado baile en los salones de la Unión Afríca-Ceuti. Este, que duró hasta la hora establecida, se vio muy animado y concurrido, reinando gran alegría.

CERVANTES

UNICO DIA Apta para MENORES 20 th CENTURY FOX presenta a WARNER OLAND encarnando al enigmático detective Charlie Chan, en la interesantísima superproducción

Charlie Chan en el Circo

secundado por KELLE LUQUE y OLIVE BRASNO. Lo más misterioso y emocionante que se ha llevado a la pantalla.

Charlie Chan en el Circo

Además de ser una película que le distraerá muchísimo está PERFECTAMENTE HABLADA EN ESPAÑOL

Mañana:

"LA DONCELLA DE LA DUESA", por Luis Peña y Carmen Gracia.

BOLSAS DE GOMA
para agua y hielo.
GUANTES DE GOMA
Droguería Universal
General Yagüe, 12.
Teléfono 182.

JERINGAS Y AGUJAS
para inyecciones
Droguería Universal
General Yagüe, 12.
Teléfono 182.

BROCHAS PINCELES PINTURAS COLORES CEPILLOS
Droguería Universal
General Yagüe, 12.
Teléfono 182.

Papel envolver varias clases. Papel higiénico rollos.
VENTA POR MAYOR Y MENOR
Droguería Universal
General Yagüe, 12.
Teléfono 182.

¡Señoras! SAMU
vendaje higiénico absorbente. Cajas de seis y doce vendas.
Droguería Universal
General Yagüe, 12.
Teléfono 182.

suerte a no pocos turcos, su amigo pomas inebibles. Murió, aun joven el año 1240.

Instituto Nacional de Enseñanza Media Hispano Marroquí de Ceuta

Con arreglo a lo dispuesto en la Orden de 21 del actual, queda abierta la matrícula para poder verificar el examen de ingreso al Bachillerato del uno al próximo mes de septiembre, para los alumnos que hayan cumplido los diez años de edad o los cumplan dentro del presente año.

Igualmente queda abierto durante todo el mes de septiembre y horas de 11 a 13 el abono del primer plazo de matrícula ordinaria para todos los cursos.

Ceuta, 30 de agosto 1943.

Ayuntamiento de Ceuta
NEGOCIADO DE ABASTOS RACIONAMIENTO
Por el presente se cita a todos los señores comerciantes de ultramarinos comestibles y abacerías, para que en el día de hoy, en horas hábiles de oficina, se pasen por este Negociado, para recoger cupón de artículo sujeto a racionamiento.

Ceuta, 31 de agosto de 1943

EL ALCALDE,

José Vidal Fernández

ESPECTACULOS

EN EL "CERVANTES": "La tragedia de Louis Pasteur" -- Es sencillamente magnífico este film biográfico del gran biólogo francés. En un análisis crítico de las muchas cualidades buenas de esta excelente película, uno se vería en un trance para revelar con todo acierto y precisión cuál de las diversas bellísimas facetas que componen "La tragedia de Louis Pasteur" posee un mayor mérito y una más acabada perfección. La película está dirigida irreprochablemente y en cuanto a la interpretación el mejor elogia que se puede hacer del trabajo del magnífico Paul Muni está en la recordación magistral de que a raíz de su magna creación le fué concedido un premio por dicha entidad cinematográfica de los Estados Unidos.

Bien es cierto que la vida esplendorosa e inmortal del gran investigador francés posee numerosos matices inapreciables que pueden llevarse al cine. La existencia de Pasteur ha sido plasmada con una realidad tremendamente humana en esta cinta que ayer obtuvo un resonante éxito. Todas las contradicciones profesionales que le proporcionaron sus inmortales trabajos, el descubrimiento sensacional de la vacuna antirábica y todo el intenso aborrecer de Pasteur lo ha interpretado Paul Muni de una forma inolvidable. "La tragedia de Louis Pasteur" tiene un poder anecdótico formidable y es, en el orden didáctico, una película que debe verse.

Como complemento, se proyectó un nuevo noticiario español con inéditas noticias y

reportajes gráficos del mundo entero, entre los que no faltan las escenas de indudable actualidad como son el desembarco en Sicilia visto desde las líneas de ambos beligerantes, amén de otros sucesos de relieve nacional y extranjero que hacen del "NODO", español el noticiario que la cinematografía nacional necesitaba. -- J. DELGADO.

Noticias varias

BAUTIZO

En la tarde del pasado domingo, y en la Iglesia de Santa María de los Remedios, tuvo lugar el acto de imponer las aguas del bautismo a una niña hija de nuestro querido amigo el teniente de Infantería, Caballero Mutilado, don Justo Arizala Erdozain.

A la nueva cristiana se le impuso el nombre de María del Carmen.

Los numerosos invitados al acto fueron obsequiados espléndidamente en casa de los padres de la nueva cristiana.

SALUDO

Hemos tenido el gusto de saludar a nuestro paisano D Demetrio Guillén Ibañez, que después de una larga temporada de ausencia ha llegado a pasar unos días con su familia. Le deseamos una feliz estancia entre sus paisanos.

DE VESER

Llegó de Vejer de la Frontera, el maestro nacional don Adolfo Sánchez y Sánchez. Bien venido

REGRESO

Regresó de la Península el médico de la Beneficencia municipal, don Antonio Ballester Ledo, al que enviamos nuestro saludo.

A LA PENINSULA

En el vapor correo salieron para la Península don Damiana Sala y don José Llodra, acompañados de sus respectivas esposas. Les deseamos buen viaje.

A GUADALAJARA

Al objeto de efectuar los cursos en la Academia Militar de esta ciudad, salió para Guadalajara el teniente de las Mejzarnias de Xauen, don Rafael Fernández Trujillo. Le deseamos aprovecharlo en sus estudios.

Traspaso

Habiéndose traspasado el establecimiento de comestibles, sito en el Morro propiedad de don Francisco Almagro, a don Francisco Cortines, se pone en conocimiento de los acreedores en general que el citado establecimiento pudiese tener, para que en el plazo de ocho días a partir de la fecha de publicación de este anuncio se presenten a hacer efectivos sus cobros, haciéndose irresponsable su nuevo dueño a toda deuda después de pasado el citado plazo

Ceuta, 28 de agosto de 1943.

Estado de unos toreros heridos

Madrid, 30. -- El Sanatorio de toreros da el siguiente parte de los lidiadores heridos:

"Saleri III se encuentra muy mejorado de la gravísima lesión sufrida, habiéndose retirado uno de los tubos de drenaje.

Al picador Artillero le ha sido evacuado el derrame sanguíneo de la rodilla, continuando en curso normal el tratamiento de su fractura.

El Andaluz ha pasado la noche tranquilo. La temperatura es de 37,8 y se le han renovado los apósitos. -- CIFRA

A NUNCIOS BREVES CLASIFICADOS

Tarifa: 20 céntimos por palabra sin limitación

Compras y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por ciento del señalado en la tasa

SE VENDE máquina portable y de oficina. Queipo de Llano, 2.

VENDO máquina coser Singer seminueva. Razón Bar Madrid. Villajovita.

SE VENDE cochecito año y varios muebles. Falange Española, 85-3.º De 11 a 1.

SE VENDEN, por ausencia lote de 45 pollos y pollitas, razas españolas, cuatro meses; gran incubador 175 huevos y cama matrimonio. Calle Ingenieros n.º 7, bajo izquierda de 6 a 8.

Alquileres

ALQUILO habitaciones cuarto baño. Veta de, 6, principal.

SE ALQUILAN dos habitaciones para oficina, almacén o análogo. Razón, Solís, 2, de 5 a 6.

OFICIAL Ejército y hermano desean dos habitaciones pensión completa, casa particular, sitio céntrico. Ofertas esta Administración.

CEDO habitación en familia a dos amigos con o sin pensión. Razón esta Administración.

CABALLERO acompañado de su madre desea alquilar una o dos habitaciones en familia. Razón Simoa 14, portería.

Traspasos

SE TRASPASA un bar, sitio céntrico. Razón en esta Administración.

SE TRASPASA taller de zapatería con todas sus máquinas, útiles y accesorios, con cupo fijo materias primas y producción mil diversos pares mensuales. Razón en esta Administración.

POR AUSENTARME traspaso establecimientos, Café restaurant, billares, Café bar, Despacho de vinos al por mayor y menor. Toda junto o por separado. Razón Jadú calle V n.º 3.

Enseñanzas

APRENDA a bailar por correo. Enviaré método completo re embolso 30 pesetas franqueo aparte. Una lección 7,50. Escribid: AMAT, Comandante Morenas 5, Madrid.

Varios

SE NECESITAN oficial y oficiales de sastrería para confección esmeradísima. Razón en General Franco, n.º 30, principal.

III PERO QUE BIEN COSEN LAS MAQUINAS
ALFA III
Concesionario:
Vicente Martínez Martín
Melilla. Ceuta. Tetuán.

EDITORIAL
Albergues Universitarios

En la gran tarea de la reconstrucción nacional hay que comenzar por preparar a la juventud para que rinda plenamente sus frutos al servicio de la Patria y después, en la madurez, a elección con su experiencia a las nuevas generaciones. Esta gran labor instructiva y educadora tiene el carácter de popular y requiere entusiasmo y unidad para la compenetración de las ideas y de los hombres en la estrecha, generosa y cálida camaradería.

Los Albergues Universitarios cumplen su importante misión en un aspecto tan fundamental como este.

Concretamente, gran parte de la juventud universitaria se formó en la lucha falangista, y cuando llegó la paz había que huir de la ociosidad agotadora y nefasta. Para ello se crearon sin exclusivismos los Albergues Universitarios, lugares de gran reposo, que no es inactividad del pensamiento, y centros de estudios doctrinales para los falangistas, al mismo tiempo que lazos de contacto en la acción continuada que congrega y une para el fin común de preparación con destino al mismo anhelo de engrandecer a España.

Alegre camaradería y deporte, estudio y actuación falangista. Esta es la base de los Albergues Universitarios, en lo que una juventud sana de cuerpo y de espíritu se robustece en las prácticas de disciplinas fortalecedoras.

Porque la juventud tiene que ser fuerte, física y moralmente, para que la nación lo sea también.

Una acusación contra el Gobierno norteamericano

Ha sido desmentida por el secretario de Estado, Adolfo Welles

Washington, 30. — Adolfo Welles, secretario de Estado adjunto, ha desmentido energicamente en una carta dirigida a Schnapper, secretario ejecutivo del Consejo norteamericano para Asuntos públicos que el Departamento de Estado negocie con elementos reaccionarios en Europa y que boicotee a los jefes demócratas. La carta ha sido publicada esta mañana y se declara entre otras cosas, que el Gobierno de los Estados Unidos sigue constantemente la política orientada hacia la solución democrática y a liberar a los países de sus enemigos.

La carta del Atlántico proclama el derecho de los pueblos de todos los países de vivir bajo el Gobierno que ellos mismos elijan.

La política observada desde hace tiempo y con tenacidad por los Estados Unidos permite a los refugiados que desean abandonar Europa escapar a la opresión autoritaria a las reuniones políticas en medida que no autoriza ningún otro país.

Según tradición norteamericana, el Departamento de Estado difícilmente puede hacer más.

Los conservadores que han combatido al fascismo vigorosamente, son frecuentemente aliados y también luchan contra el fascismo pero exigen reformas especiales.

La general opinión pública norteamericana desconfía de estas controversias que frecuentemente derivan en campañas de difamación.

Conviene que la legitimidad de sus reivindicaciones sea determinada por el pueblo y nunca por el Departamento de Estado.

Por estas razones los Estados Unidos no han juzgado posible reconocer a estas personas o grupos aun cuando en muchos casos sus ideas y sus sentimientos puedan ser dignos de alabanza y aun cuando apreciemos en todo su valor los ideales de libertad y democráticos.

Pero, al mismo tiempo, debemos tener cuidado de no tomar ninguna decisión cuyo efecto pudiera ser enojoso para la libertad de elección de todo el pueblo, cuya voz está actualmente "ahogada". — EFE.

Los objetivos ferroviarios de Italia han sido nuevamente bombardeados

Especialmente los apartaderos de Roma, Torre y Anunziata

Cuartel aliado de Africa del Norte, 30. — Parte de guerra aéreo: "Los objetivos ferroviarios italianos volvieron a ser objetivo predilecto de las fuerzas aéreas norteafricanas en el curso del día de ayer.

Los apartaderos del Norte de Roma han ido atacados por los bombarderos pesados, mientras que los de Torre y Anunziata lo eran por aparatos medios.

El enemigo opuso resistencia sobre los objetivos. Los bombarderos y cazas derribaron 17 aviones enemigos.

Los bombarderos ligeros efectuaron una incursión contra los apartaderos de Mezía.

Nuestra aviación efectuó patrullas ofensivas sobre el mar y sobre tierra.

En la noche del 28 al 29 los bombarderos ligeros atacaron las baterías enemigas de la región de San Giovanni.

Dos aviones adversarios fueron derribados.

Los apartaderos de Torre y de Anunziata fueron bombardeados nuevamente anoche. Tres aviones aliados no han regresado". — EFE.

Cuartel aliado de Africa del Norte, 30. — Se anuncia oficialmente que un crucero y destructores británicos han

Fallece Julian Carbo ilustre periodista sevillano

Sevilla, 30. — Ha fallecido esta mañana, a las doce y media, el periodista sevillano y poeta, don Julián Carbo del Cerro, que en la actualidad regía el semanario "Lunes" que edita la Asociación de la Prensa.

Carbo era también redactor del diario "A B C" de Sevilla, en cuyas columnas dejó huellas de su fino temperamento periodístico.

Falangista de la Vieja Guardia, cuya Medalla poseía, como uno de los primeros colaboradores de José Antonio y Sancho Dávila en Sevilla y Andalucía, Julián Carbo luchó siempre en los puestos de vanguardia, en defensa del ideal y credo de la Falange. — CIFRA.

Clausura de la Universidad de Jaca

Jaca, 30. Se ha verificado la clausura de la Universidad de verano. Presidió el rector con el

obispo de la diócesis y otras autoridades.

El jefe Nacional del S. E. U. visita un campamento de instrucción premilitar

Zamora, 30. — El jefe nacional del SEU, camarada Valcárcel, ha visitado el campamento de instrucción premilitar superior de 1.ª séptima región, instalado en Tabara y en el que 2.000 universitarios realizan prácticas inherentes a empleos de oficiales de complemento y sargentos. — CIFRA.

Flotilla de destructores y submarinos en Málaga

Málaga, 30. — Los jefes de la flotilla de destructores y submarinos y del minador

"Neptuno" han cumplimentado a las autoridades. Estas devolvieron la visita a las unidades de la Escuadra. La oficialidad de los barcos ha organizado una misa de requiem en sufragio de los marinos caídos. La marinería desfiló por las calles. — CIFRA.

bombardeado en la tarde del sábado una batería en las cercanías del Cabo Pellaro, en el extremo meridional de Italia.

El enemigo respondió con un fuego ineficaz. — EFE.

21.000 TONELADAS hundidas por los aviones del Eje

Los pueblos italianos continúan siendo atacados

Roma, 30. — Comunicado italiano:

"El puerto de Augusta ha sido atacado por una de nuestras formaciones aéreas y por bombarderos alemanes que alcanzaron con sus bombas a 4 unidades con un desplazamiento global de 21.000 toneladas. Un petrolero de ocho mil toneladas hizo explosión y otro se incendió.

En el Mediterráneo occidental aviones alemanes interceptaron un convoy del que averiaron un acorazado y un crucero.

Poderosas formaciones de aviones enemigos han efectuado una incursión contra el Norte de los alrededores de Nápoles así como otras ocurridas en las provincias de Salerno y Satanzaro.

Los daños materiales son importantes.

Siete aparatos fueron derribados por nuestros cazas y dos más por los alemanes. Un "Spifaire" se ha estrellado contra el suelo alcanzado por dos disparos de la DCA.

Firmado: General Ambrosio". — EFE.

Sociedad Anónima ABASTECIMIENTO DE AGUAS DE CEUTA

Habiendo sido esta Empresa autorizada, por resolución del Excmo. Sr. Alto Comisario de España en Marruecos y Gobernador General de las Plazas de Soberanía, para la reposición de las tarifas de agua que tenía establecida en julio del año 1936, de acuerdo con lo Reglamentado, se pone en conocimiento de los Sres. abonados que a partir del primero del próximo mes de Septiembre empezarán a regir éstas, en la siguiente forma.

TARIFA A. — Para el elemento civil.

A una peseta metro cúbico, con un mínimo de tres metros mensuales y una peseta de alquiler de contador.

TARIFA B. — Para el Ramo de Guerra, Dependencias del Estado, pabellones y Ayuntamiento.

A cincuenta céntimos el metro cúbico, con un mínimo de tres metros cúbicos, y una peseta de alquiler de contador.

TARIFA C. — Suministro de agua a buques atracados, a una peseta con veinte céntimos el metro cúbico, y a buques aligebes a tres pesetas el metro cúbico.

Los alquileres de contadores correspondientes a las tarifas A y B, no se percibirán a partir del primero de Septiembre próximo. Oportunamente se avisará la fecha en que empezará a regir dicho extremo.

El Director Gerente.

MINISTERIO DE INDUSTRIA Y COMERCIO

Delegación de Industria de Ceuta

TARIFAS DE AGUA

DON JAIME PORTA MASSANA, INGENIERO JEFE DE LA DELEGACION DE INDUSTRIA DE CEUTA.

CERTIFICO: Que las tarifas que las tarifas de la Sociedad Anónima Abastecimiento de Aguas de Ceuta, tenía establecidas en Julio de mil novecientos treinta y seis, eran las siguientes:

TARIFA A.—Para el elemento civil.

A una peseta metro cúbico, con un mínimo de tres metros mensuales, y una peseta por alquiler de contador.

TARIFA B.—Para el Ramo de Guerra, Dependencias del Estado, Pabellones y Ayuntamiento.

A cincuenta céntimos el metro cúbico, con un mínimo de tres metros mensuales, y una peseta por alquiler de contador.

TARIFA C. — Suministro de agua a buques atracados, a una peseta veinte céntimos metro cúbico, y a buques aligebes a tres pesetas metro cúbico.

Lo que certifico a los efectos oportunos, en Ceuta a veintisiete de agosto de mil novecientos cuarenta y tres.

FIRMADO: JAIME PORTA.

Tranquilidad en Oslo

Oslo, 30. — La radio danesa de Kallundborg manifiesta que a pesar de la proclamación del estado de excepción, el aspecto de la calle sigue siendo normal y que el pueblo danés ha acogido la medida con calma.

En la población la juventud misma comprende la medida y se resigna a ella. — EFE.

Los toros

ULTIMA DE FERIA EN BILBAO. - CACANCHO Y EL ESTUDIANTE, MANO A MANO

Bilbao, 30. — Última corrida de feria con buen tiempo. Un lleno. Cinco toros de Hermanos Villagodio, de Zamora, y uno de Calderón, de Sevilla, por haber sido inutilizado uno de Villagodio.

El cartel ha quedado reducido, a consecuencia de la cogida de ayer de El Andaluz, en un mano a mano entre Cagacho y El Estudiante.

Terminada la lidia ordinaria, sale el sobrero de Villagodio, bravo, para el novillero Manuel Agüero. Sale después un sobrero de Domingo Calahorra, manso en sustitución del inutilizado.

A poco de comenzar la faena, Agüero se pincha con el estoque en el pie y es retirado a la enfermería.

El novillero bilbaino Félix Arri, que ofrecía la corrida se ofrece a matar el bicho Al prepararse para entrar nuevamente sufre una aparatosa cogida y es retirado a la enfermería.

Salen los mansos para retirar al bicho.

Los pesos de los toros fueron 232, 239, 234, 253, 264, 367 y el séptimo 233 kilos.

Durante la lidia del tercer toro ingresó en la enfermería el picador Alvaro Martínez. El pronóstico es leve, con conmoción cerebral.

Manolo Agüero sufre una herida leve en el pie derecho. Félix Arri, un varetazo en el muslo izquierdo, de pronóstico reservado. — CIFRA.





Deportes



NOTICIARIO MUNDIAL

El Boletín Oficial de la Delegación Nacional de Deportes

Ha llegado a nuestras manos el número 5 del Boletín Oficial que mensualmente edita la Delegación Nacional de Deportes de F. E. T. y de las JONS.

El sumario del mismo recoge varios interesantes artículos y los acuerdos de la Delegación Nacional de Deportes y de sus Organismos integrantes, entre los que figuran la nueva organización de las competiciones futbolísticas de la actual temporada.

Resulta, como los anteriores, un índice valiosísimo, imprescindible en manos de todos aquellos que directa o indirectamente tienen establecido contacto con la actividad deportiva. Agradecemos vivamente su envío.

Exposición artística de temas deportivos

La Delegación Nacional de Deportes, deseosa de hacer resaltar todas las actividades relacionadas con el deporte, organiza, con motivo del I Congreso Nacional de Educación Física, una exposición artística que recibirá todas las obras de ambiente deportivo, tanto por su forma como por el sitio que representen, de las modalidades de pintura, dibujo, escultura y arquitectura deportiva.

Se entregarán tres medallas honoríficas de oro, plata y bronce para cada una de las Secciones.

La fecha de entrega de las obras será del 15 al 20 de septiembre, en el Palacio de Cristal del Retiro, de 11 a 1 de la mañana.

El número de obras no es limitado, pero en atención al local disponible, el Jurado podrá reducir hasta dos como mínimo las de cada autor. El tamaño de estas queda igualmente condicionado a las disponibilidades del local.

Al presentar su obra el expositor, suscribirá un Boletín en el que hará constar su nombre, domicilio, dimensiones y clase de obras que presenta, así como sus precios de venta. Las ventas realizadas en la Exposición no tienen descuento para el autor.

CASA ABUDARHAM

Loza, Cristal, Vajillas, Objetos de Regalos.
Precios económicos.
Falange Española, 41 primer piso.

ACEYTE YNGLES

C. S. 150

Parásito que toca... muerto es

CONOZCA A SUS FAVORITOS

Como se llaman, de donde son y como empezaron

Del jugador de fútbol poco o nada se conoce. Es corriente que solo su apodo o nombre deportivo que adopte sea el que corra de boca en boca del aficionado. El resto, sus apellidos, el lugar donde nació y sus primeros pasos en la actividad en que ha logrado destacar no han sido suficientemente divulgados. Solo se conocen "a fondo" los datos relativos a "alguna que otra" figura de rellumbrón y... de forma aislada.

Es por ello por lo que hemos decidido crear esta Sección. Por ella desfilarán la casi totalidad de jugadores conocidos, con especificación de su verdadero nombre, el lugar donde nacieron y aquellos clubs que fueron los primeros en contar con sus servicios. De forma somera y conjuntamente, vendrá ocasión de conocer el aficionado esos datos curiosos que hasta ahora les fueron regateados. Y como la tarea sería interminable, de dedicarnos a darlos todos, optamos por reseñar unos pocos todas las semanas.

He aquí los primeros:

MIRO

Guardameta. Se llama Luis Miró y es natural de Barcelona. Antes de jugar en el cuadro azulgrana perteneció al "Cartagena" y al "Real Murcia".

PANIZO

Interior derecha. Su verda-

dero nombre es José Luis López y nació en Jéstao. Del modesto equipo del Crias pasó al Atlético bilbaíno.

CORONA

Defensa. Nació en Alicante y se llama José Llopis Corona. Perteneció al "Alicante C. F." y al "Hércules". En la actualidad figura en el "Real Madrid".

AMADEO

Interior derecha. Se llama Amadeo Ibáñez Torro y es natural de Valencia. Comenzó a jugar en el Alcira, pasando luego al Gimnástico. De aquí saltó al Valencia.

BASILIO

Delantero centro. Se llama Basilio Nito Barranco y es natural de Valencia. Su debut lo hizo en el infantil del Valencia, pasando después al tular. Después, en la temporada 39-40 pasó al Deportivo Castellón.

CABALLERO

Interior izquierda. Nació en Sevilla y se llama José González Caballero. Perteneció al Real Betis, del que pasó al Deportivo de La Coruña.

BIENZOBAS

Medio centro. Su verdadero nombre es Anastasio Bienzobas "Cuqui". Actuó en el "Osasuna" de Pamplona, de donde pasó al Deportivo de La Coruña.

REGATAS DE BALANDROS

EN MALAGA

Málaga, 30. -- En el puerto y con el recorrido de tres millas, se ha celebrado la regata de balandros Snipe, en la que se disputó la Copa del presidente del Real Club Marítimo.

La regata resultó muy lucida.

Venció Luca, tripulada por Gancedo y Ventavol.

A continuación llegaron Alción y Soplá.

La embarcación del club de la Palma "Ellon III", zozobró.—CIFRA.

EN SANTANDER, VENCIO PEDREÑA

Santander, 30. -- En las regatas de ayer venció Pedreña en 22,25.

La prueba resultó muy emocionante por la escasa diferencia entre los dos primeros desde la salida hasta la llegada a la meta.

En segundo lugar entró Orio, en 22-25-1, 5.

Sumados los tiempos con los anteriores, la clasificación definitiva de la prueba inicial del Campeonato del Cantábrico en aguas de Santander, es la siguiente: 1.º Orio, 45-4-3, 4; segundo, Pedreña 45-21-1, 4; tercero, Santurce; cuarto, Santander, y quinto, Loyola.—CIFRA.

Ante el Campeonato nacional de Ajedrez

Del presidente de la Federación Marroquí de Ajedrez (Zona Occidental) hemos recibido la siguiente nota, que muy gustosamente reproducimos para conocimiento de los muchos aficionados que a dicho deporte existen en esta localidad:

"Todos los jugadores de Ajedrez que deseen tomar parte en los Campeonatos Oficiales de España, han de remitir a la mayor brevedad, nombres y domicilio a esta Federación (Tánger).

La Federación Marroquí, Zona Occidental, comprende las ciudades de Tetuán, Tánger, Larache, Alcázar, Xaten, a las que se agrega la de Ceuta". — Firmado: El presidente: B. Rey Baltanas".

IMPORTANTE

Casa autorizada en Tetuán exportación a España tripas, astas, pezuñas y pelo ganado. Dirección: PEDRO CARNERO Transversal Colegio Israelita.

Estambul, 30. -- Turquía conmemora hoy la victoria obtenida hace veintidós años en los campos de batalla de Dum lupin por el ejército nacional conducido por Ismet Inonu y Kemal Atatürk. En Angora, Estambul, Izmir y demás grandes ciudades se celebran grandes manifestaciones militares.

Los edificios públicos han sido profusamente engalanados y se prevén para esta noche artísticas iluminaciones.—EFE.

Argel, 30. -- Los círculos autorizados expresan la satisfacción producida por el reconocimiento condicional de las potencias anglosajonas y Rusia.

El Comité de Liberación entrará en los organismos que se constituyan para la preparación de la paz y organización del mundo después de la guerra. — EFE.

Angora, 30. -- La Asamblea nacional se reunirá el próximo día 6 de septiembre. — EFE.

San Juan de Puerto Rico, 30.—El almirante Robert, ex-Alto Comisario francés en las Antillas, sufre una ligera dolencia intestinal. — EFE.

Ciudad del Vaticano, 30. -- El mensaje que Su Santidad pronunció el miércoles a las 13'15 horas italiana será difundido en Italia por las estaciones de la Red Radiofónica Italiana y será transmitido a continuación en diversos idiomas por Radio Vaticano. — EFE.

Nueva Delhi, 30. -- Comunicado aéreo:

"En el curso de una patrulla, a lo largo del Irawadi, sobre la región y la bahía de Hunter, los cazas de la RAF han hundido ayer más de sesenta sampanes de abastecimiento, cargados, y averiaron a otros muchos.

Dos vapores fluviales fueron destruidos. Han sido incendiadas las instalaciones ferroviarias del Irawadi inferior.

En el distrito de Kalembo fueron atacados los barracones militares japoneses". — EFE.

Cuartel aliado del Pacífico suroeste. -- El comunicado del lunes dice que las tropas norteamericanas han desembarcado, sin encontrar resistencia en la isla de Arun situada entre Nueva Georgia y Wanawana.

Por otra parte, el portavoz del Cuartel General ha declarado que los aliados han cedido algún terreno en la región de Salamaua. — EFE.

Tokio, 30. -- La flota imperial ha efectuado un desembarco por sorpresa en el puerto de Santuanu, situado en la isla de Santi, bahía de Sansna, en la región nordeste de Foukite, según noticias procedentes de Shanghai.

Santuanu tiene cierta importancia estratégica por estar situado frente a Taiwan y por su puerto pasa un comercio importante de té, tabaco y hulla. — EFE.

Delegación de Educación y Cultura BECAS

ANUNCIO

En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 10.º del Reglamento de Protección Escolar de 20 de marzo del presente año (B. O. de la Zona n.º 9, de 31 de marzo del mismo año) se anuncia que los ejercicios de oposición para nuevas becas se celebrarán el jueves día 9 de septiembre a las once de la mañana en el Grupo Escolar "ESPAÑA" donde deberán presentarse los candidatos dispuestos a realizar los ejercicios que se les encomienden, los cuales han de tratar de las disciplinas que hayan estudiado en el último curso.

Las becas que se anuncian son:

Tres para estudios superiores.

Seis para estudios medios (Bachillerato, Magisterio, Centro de Estudios Marroquíes, Escuela Politécnica, etc.)

Se advierte que si por la condición de los que resulten becarios no les correspondiera percibir pensión, el número de ellos se aumentaría mientras hubiera alumnos que lo merecieran y disposición presupuestaria suficiente.

Tetuán, 26 de agosto de 1943.

ACADEMIA NAVARRO

PREPARACION PARA EL EXAMEN DE ESTADO

El día 16 del corriente comenzará en este Centro la preparación para el Examen de Estado, de la convocatoria de Septiembre cuyos exámenes tendrán lugar a fines de Octubre aproximadamente.

La Dirección.

¡Si para TODOS LOS ARTICULOS Y PRODUCTOS DE DROGUERIA que le interesen no acude Vd. a la "Droguería Universal" quizás PERJUDIQUE SUS INTERESES!

DROGUERIA UNIVERSAL
General Yagüe, 12. Teléfono 182

Ventas al por mayor y menor

Dr. Juan Martínez Figueroa

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo
CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

ALGECIRAS AL DIA

Encuentro copa Federación Sur de Fútbol

Real Balompédica Linense 1, Algeciras C. de F. 1

El domingo a las siete de la tarde, en el Campo de Deportes tuvo lugar el encuentro anunciado entre el Algeciras C. de F. y la Real Balompédica Linense, para disputarse la Copa donada a este fin por la Federación Sur de Fútbol.

A la hora exacta salían los equipos al campo alineándose a las órdenes del árbitro señor Peral, de la siguiente forma:

Real Balompédica Linense: Escaples; Ortiz Gallardo (en el segundo, Martos); Carrasco, Cortés y Trigueros, Castillo, Martos, Alé, Lucas y Pedrin.

El Algeciras forma así: Sierra; Domínguez, Mora; León (en el segundo Duarte); Lalo (en el segundo Cebalero), Belmonte; Manolá, Guillermo (en el segundo Lalo); Olivares, Eduardín y Carrasco.

Puesto en juego el esférico, el Algeciras hace un bonito avance, colocando a los pocos segundos un gol, que el árbitro anula por offside. Continúa la presión por parte del Algeciras y a los cinco minutos exactamente, entra en las mallas balompédicas el esférico, siendo ese el primero y único gol, que por parte local se va a acusar en toda la tarde en el marcador. Este gol ha sido el resultado de un golpe de castigo tirado por Lalo, que recoge Olivares pasando a Eduardín que chuta fulminantemente, siendo inútil la estrada de Escaples que es batido sin remedio alguno.

Se reanuda el juego y el equipo linense llega a la puerta local, deteniendo con gran precisión el guardameta local. Ahora parece presionar la Balompédica y sus chuts caen sobre la puerta algecireña. En uno de estos avances la pelota ha salido fuera y todos los jugadores se detienen, pero Peral no pita y hace con

CARTE LERA

Cine Plaza de Toros

MARTES 31

Reestren de la magna producción hablada en español **EL PEQUEÑO LORD** por Freddie Bartholomew.

Un ambiente de distinción con un fondo de ternura y amor.

Dr. ADULFO SANCHEZ HIECKE

Enfermedades de los niños.
Puericultura
MEDICINA GENERAL

Consulta de 4 a 6

G. Millán Astray 15

Colegio de San José de la Montaña

CANALEJAS, 27.

El primero de septiembre darán principio las clases de ingreso para el Bachillerato y Primera Enseñanza de sus diferentes grados para niños y niñas.

Clases especiales de 7 a 9.
Cultura general. — Matemáticas. — Contabilidad. — Opciones. — Bachillerato.

El 1.º de Octubre darán comienzo las clases.

continuar el juego estando esto a punto de costar el primer gol en contra del Algeciras. Se tira un corner contra los locales y no tiene resultado práctico alguno para los atacantes, saliendo el balón a los terrenos de los visitantes donde Gallardo, de la Balona, coque un pie descaradamente a un jugador algecireño haciéndole caer. El árbitro amonesta al jugador y no vemos lo que ocurre en el terreno pero sí que el jugador es finalmente expulsado del campo. El juego se está poniendo a continuación un poco duro y Peral ha de cortar continuamente jugadas un poco sucias. Otro nuevo tiro de castigo contra la Balona, rozando el larguero no siendo gol por un verdadero milagro. Los dos equipos están poniendo en juego toda la técnica y poder de que son capaces. Un avance linense lo para Sierra en una estrada incommensurable que le vale una ovación. El dominio es alterno. A los 36 minutos se produce inexplicablemente el primero y único gol que se apuntan los visitantes. La pelota ha llegado a la puerta algecireña, Sierra la rechaza con las rodillas y un jugador forastero la recoge encajando en la red. Ha sido un gol tan poco vistoso y tan inesperado que hasta los mismos partidarios de la Balona que hay en el campo en bastante número, quedan en silencio.

A los pocos minutos termina el primer tiempo y en el segundo vemos los cambios que ya hemos anotado al dar las alineaciones. En este segundo tiempo debemos anotar el endurecimiento del juego cada vez más, lo que lleva a la expulsión de otros dos jugadores uno de la Balona y otro del Algeciras. El arbitraje en este segundo tiempo ha estado deficiente a más no poder ya que Peral no ha hecho otra cosa que cortar repetidamente los avances del Algeciras que se estrelian ante faltas y más faltas que centinualmente señala el árbitro.

En los últimos minutos se acentúa la presión algecireña, que a toda costa quiere sacar la ventaja y la Balona se dedica a tirar balones fuera, finalizando de esta forma el encuentro con el empate de un tanto.

¡SAQUES DE BANDA!

Tenemos entendido que un jugador no puede nunca desobedecer las órdenes de un árbitro y por tanto estuvo muy bien la primera expulsión que se hizo en el campo. No creemos necesario el que luego por un entrenador se pida perdón al juez cuando ya el mal está hecho.

Sierra, ese portero que hemos tenido la increíble suerte de pescar es una cosa seria. ¡Qué tarde de fútbol nos dió más magnífica!

El sonido continuado del pito del árbitro nos aturdió los oídos durante todo el segundo tiempo, ¡Qué obstinación más filarmónica!

Un gol... que pudo ser el del triunfo local... se quedó en el aire... ¡Mala suerte! y poca vista.

Creemos que a los árbitros antes de salir al campo, lo mismo que se les exige que conozcan las reglas del fútbol, se les debe exigir que tengan la vista en perfectas condiciones.

OPINAMOS QUE...

Ya hace algunos días dijimos algo sobre la orma de conducir a los toros y vacas por el centro de la población o bien por sus barrios extremos. Hoy esa desgracia de la joven muerta viene a darnos una plena razón en nuestra aseveración. Es de esperar que esto sea solucionado de alguna forma.

TELEGRAMAS DETENIDOS

En el Centro de Telégrafos y por desconocerse a los destinatarios, se encuentran detenidos los siguientes telegramas:

Eduardo Adriassens, calle Torrecilla; Manuel Rodríguez, Conde Miranda 71; Antonio Mellado, 18 Julio 2; Pepita Triviño, Pelayo 22; Antonio Luque Sánchez Arcos Viejos; José Ignacio Soto Rivas, José Román 30.

DESGRACIADO ACCIDENTE

En el lugar conocido por Puente de las Conferencias y en su unión con las calles Alameda, Almodovar y Banda del Río, ocurrió un desgraciado accidente el sábado por la tarde. La joven de 27 años Francisca Calvo Ferrández, con domicilio en Palma, 1, transitaba por el indicado lugar acompañada por un familiar en el momento en que unas vacas en manada, ran llevadas a embarcar para Africa. Parece ser, que una de las vacas se desmandó o bien la muchacha se asustó de verla, intentando huir, pero con tanta mala fortuna que un camión que en aquel momento penetraba por el indicado lugar la atropelló. Este camión era de matrícula de Alicante número 7410 y estaba conducido por Gregorio Alba Gil, de 33 años de edad, casado y domiciliado en Marina 8. El conductor pudo al fin hacerse con el coche evitando una desgracia mayor, mientras la joven era conducida por los transeúntos Francisco Romero y Juan López Neva, a la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja, donde el médico director de dicho establecimiento Dr. Murillo y practicante de guar-

dio, señor Pascual, le realizaron una intervención de urgencia, pasando inmediatamente al Hospital Civil, donde se procedió por el Dr. Burbano Ariza y practicantes señores Picón y Candel a realizarle una delicada operación quirúrgica. La desgraciada joven presentaba las siguientes lesiones: terribles desgarraduras y heridas de gran extensión en las partes genitales y en los intestinos; rotura de músculos importantísimos y enorme hemorragia interna; fractura completa del fémur izquierdo; herida en la región mentoniana y diferentes partes del cuerpo y erosiones en la cara; intensa conmoción visceral y cerebral. La joven ingresó en la Cruz Roja en estado gravísimo y en el Hospital en estado preagónico. Todos los esfuerzos de la ciencia resultaron inútiles, ya que al

ser colocada en el lecho falleció.

CARNET DE LA VIDA LOCAL

Reincorporado a sus funciones

Muy mejorado de su dolencia, se reincorporó a sus funciones en este Excmo. Ayuntamiento el oficial tercero del mismo don José Hoyos. Nos alegramos sinceramente.

A Granada

Después de pasar el verano entre nosotros, marchó a Granada don Manuel Salas, industrial de dicha plaza, acompañado de sus familiares.

Le deseamos buen viaje y que su estancia entre nosotros le haya sido muy agradable.

Anúnciese en EL FARO

Desde La Línea de la Concepción

VARIAS NOTICIAS DEPORTIVAS

Sigue el entusiasmo entre los aficionados linenses al balompié. Se patentizó este entusiasmo el pasado día 26 en la junta general celebrada en la "Real Balompédica" para nombrar directiva y consejo consultivo. El domicilio del citado club estaba lleno de señores socios.

En medio de la más franca camaradería hizo uso de la palabra don Emilio Saez presidente de la "Balona", haciendo una exposición de lo que significa hoy para los pueblos la representación deportiva de los mismos, manifestando que para llevar el nombre de La Línea a otras poblaciones, es necesario contar con un equipo que lo haga dignamente, pues de lo contrario es más conveniente retirarse, antes que hacer una deslucida campaña, no ya por la "Balompédica" sino por el nombre de La Línea, que no debe padecer por la mala actuación de quien la representa en cualquiera de sus aspectos.

Se procedió a nombrar a los señores que formarán la directiva y consejo consultivo en la temporada que ya empieza, resultando así: presidente, el propuesto de la presidencia y quedando con ello constituida por don Emilio Saez, presidente; don Juan Ruiz, vicepresidente; don Demetrio Chacón, tesorero; don Angel Pérez Cañales, contador; vocalas don José Oliv-

ro, don José Ariza, don Francisco González y don Juan Abad.

El consejo consultivo quedó constituido por los señores siguientes: don Agustín Acedo, don Rafael Mariano, don Fernando Cuesta, don José Camargo, don Joaquín Trujillo, don Alfonso Cruz Herrera, don Jerónimo Jurado, don Luis López, don Manuel Lozano, don Manuel Pozo y los señores Tejada, Padilla Granado, Martín Serrano y don Juan Pozo.

Acto seguido, el señor Saez vuelve a usar la palabra, agradeciendo a todos el entusiasmo demostrado y es aprobado por unanimidad el nombramiento de presidentes de honor, del Excmo. señor gobernador militar del Campo de Gibraltar y del señor alcalde de La Línea.

NATALICIO

El pasado día 29 dió a luz con toda felicidad un hermoso niño, primer fruto del matrimonio, la distinguida señora doña Rosario Rodríguez Manchego, esposa del teniente de Infantería don Jesús de las Peñas Griffo. Tanto la madre como la recién nacida se encuentran en perfecto estado de salud.

Enhorabuena.

Puerto.

Jóvenes de Acción Católica a Santiago de Compostela

Madrid, 30. — Los jóvenes de Acción Católica irán a Santiago de Compostela para ganar el jubileo del Año Santo y consagrarse al Inmaculado Corazón de María ante el sepulcro del santo evangelizador de España, implorando por la paz mundial y prosperidad de la Patria.

La peregrinación llegará a Santiago el 10 de septiembre. Se celebrarán solemnes misas de Comunión general, misa de pontifical y presentación de un simbólico retablo. Por último, se celebrará una gran romería popular en recuerdo de aquellas con que los pueblos obsequiaban a los romeros don Rafael Mariano, don Fernando Cuesta, don José Camargo, don Joaquín Trujillo, don Alfonso Cruz Herrera, don Jerónimo Jurado, don Luis López, don Manuel Lozano, don Manuel Pozo y los señores Tejada, Padilla Granado, Martín Serrano y don Juan Pozo.

El día 15, los peregrinos celebrarán en Valladolid una misa de Comunión general en el templo nacional de la Gran Promesa, en el que pedirán el pronto cumplimiento de la palabra dada de predilección hacia la católica España. — CIFRA.



Matrimonio feliz

gracias a nuestros CURSOS DE CONTABILIDAD el obtuvo un empleo de contable espléndidamente retribuido. Ella, sin esfuerzo, se ha hecho modista con nuestro CURSO "FEMINA" DE CORTE Y CONFECCION. Y consigue muy buenos ingresos sin salir del hogar.

¡HAGA VD IGUAL! APROVECHE SUS RATOS LIBRES EN SU CASA, PARA MEJORAR SU POSIVENIR y goce de las ventajas que lleva el que sabe. Miles de alumnos hoy diplomados acreditan la excelencia de nuestros métodos únicos, de ENSEÑANZA POR CORRESPONDENCIA.

Pida hoy mismo nuestros magníficos folletos ilustrados, condiciones y detalles, gratis.

ACADEMIA CCC
APARTADO 108
SAN SEBASTIAN

Calle LAS CAMPANAS
El mejor de todos. Tueste diario.
ALMACENES M. CARRION TETUAN

Profundo sentimiento por la muerte del rey Boris

Los funerales y entierro se verificarán el día 5

Sofía, 30. -- Los funerales y entierro del Rey Boris III se verificará el domingo día 5 de septiembre.

A partir de hoy y hasta ese día, está expuesto el cadáver del Monarca en la catedral de San Alejandro Newsky, a fin de que el pueblo búlgaro puede despedirse de su amado soberano. -- EFE.

Berlín, 30. -- El Príncipe Cirilo de Bulgaria hermano del difunto Rey, ha enviado al Führer el siguiente telegrama.

"La amistad que profesasteis a mi hermano, me obliga, Führer, a daros cuenta del fallecimiento de S. M. el Rey Boris III de Bulgaria".

El Führer contestó con un despacho de pésame, de profunda simpatía. -- EFE.

Bucarest, 30. -- La corte rumana estará de luto durante seis días por la muerte del rey Boris de Bulgaria, según se anuncia oficialmente. -- EFE.

LA BANDERA ALEMANA A MEDIA ASTA

Berlín, 30. -- Con motivo del fallecimiento del rey Boris, la bandera alemana ondea a media asta en los edificios Cancillerías presidencial de Reich, Ministerio de Asuntos Exteriores y Reichstag. -- EFE.

Tokio, 30. -- Con motivo del fallecimiento de Boris III el emperador ha enviado su pésame al nuevo soberano de Bulgaria, Simeón II.

Al mismo tiempo el gran chambelán ha expresado al ministro búlgaro el profundo pesar del Tenno. -- EFE.

LA BANDERA A MEDIA ASTA EN ROMA

Roma, 30. -- Todos los edificios públicos de la capital italiana pondrán sus banderas a media asta por la muerte del Rey Boris de Bulgaria, hasta el día en que sean celebrados los funerales por el soberano. -- EFE.

SIMPATIA EN ALEMANIA POR BULGARIA

Berlín, 30. -- La prensa alemana expresa su simpatía y la adhesión de Alemania a Bulgaria, con ocasión del fa-

En honor de S. E. el Alto Comisario

Tánger, 30. -- En su residencia de la Alcazaba, el notable musulmán, súbdito español, Sid Al-laal Ben Abbu, ofreció un almuerzo en honor de S. E. el Alto Comisario, teniente general don Luis Orgaz.

A la comida asistieron, además del homenajeado y de Sid Al-laal, el general Uriarte, el señor Prous, interventor de Tánger; el señor Castilla, cónsul general de España, el bajá de la ciudad, el director general de Arquitectura y otras distinguidas personalidades musulmanas y españolas.

El almuerzo transcurrió en medio de la mayor animación y cordialidad.

fallecimiento del Rey Boris III. En la Wiethemstrasse se ha declarado hoy que el Estado búlgaro ha llegado a su situación actual interior y exterior en parte por el trabajo personal del fallecido, cuya política tiene asegurada su continuidad. -- EFE.

PESAME DEL REY DE SUECIA

Estocolmo, 30. -- El Rey de Suecia ha dirigido a la Reina Juana de Bulgaria un telegrama de condolencia por la muerte del Rey Boris.

Por su parte, el primer ministro ha dirigido un cordial despacho al presidente del Consejo búlgaro. -- EFE.

EL ACTA DE DEFUNCION DEL REY

Sofía, 30. -- El acta de la

defunción del Rey Boris III, publicada por el ministro de Justicia, dice que la muerte fué ocasionada por la obstrucción de la arteria coronaria izquierda, neumonía doble y edema pulmonar y cerebral. -- EFE.

EL PESAME DE LAS REPRESENTACIONES DIPLOMATICAS

Sofía, 30. -- El presidente del Consejo búlgaro ha recibido hoy en el Ministerio de Asuntos Exteriores a los jefes de las misiones diplomáticas acreditadas en Sofía quienes le expresaron la condolencia de los países repetitivos por el fallecimiento del Rey Boris III. -- EFE.

Actúa intensamente la aviación alemana en el Este

En el Mius, Pavetz y región de Jarkov los rusos sufrieron elevadas pérdidas

Berlín, 30. -- En el Mius, en el Donetz medio y en el sector de Jarkov, anuncia la Oficina Internacional de Información, fuertes unidades de la aviación alemana intervinieron de nuevo eficazmente en combates defensivos.

En el sector del Mius, dos tanques soviéticos fueron puestos fuera de combate en una

acción aérea y más de cien camiones fueron destruidos.

Un depósito de municiones hizo explosión, después de haber recibido varios impactos de lleno.

En la región de Jarkov, potentes ataques en picado desorganizaron concentraciones acorazadas soviéticas.

Tres carros de combate fueron destruidos.

Aviones de combate pesados destruyeron de impactos de lleno, cinco obuses y redujeron al silencio numerosas piezas de artillería.

En combates aéreos librados los bolcheviques perdieron cuarenta aviones.

Seis aviones alemanes no regresaron a sus bases. -- EFE.

DEL PARTE ALEMAN

(Viene de la primera página.)

Estos desprendimientos siempre han tenido por objeto acortar el frente y alcanzar así nuevas reservas.

En el curso del día de ayer se han repetido los duros combates defensivos, sobre todo en el sector meridional del frente.

La ciudad de Tangarov ha sido evacuada conforme al plan establecido dejándola completamente destruida.

Frente a la costa oriental de Sicilia las formaciones aéreas alemanas e italianas han bombardeado las concentraciones de barcos enemigos en aguas de Augusta, donde fueron hundidos dos petroleros con un desplazamiento global de toneladas 16.000, seis mercantes más fueron averiados.

En el curso de un ataque efectuado en el Mediterráneo occidental los aviones de combate alemanes alcanzaron de lleno con bombas de grueso calibre a un coracado enemigo y a un crucero.

Durante la noche pasada los aviones aliados de hostigamiento han arrojado bombas sobre distintas localidades en el Oeste de Alemania.

El regimiento de granaderos número 12 de la 21 División de Infantería, se ha distinguido muy particularmente en el curso de los combates librados en el sector de Sevek. -- EFE.

Roosevelt ha regresado a Washington

Washington, 30. -- El presidente Roosevelt ha regresado esta mañana a Washington.

Inmediatamente entabló conversaciones con los altos funcionarios del departamento de Guerra y otros ministerios, que su secretario calificó de "Conferencia después de Quebec". -- EFE.

El comandante Román entrega la Cruz de Hierro a la Divina Pastora

Jaén, 30. -- El heroico comandante don Miguel Román, jefe que fué de uno de los más brillantes batallones de la División Azul, ha hecho entrega de su condecoración de la Cruz de Hierro, ganada en Rusia, a la imagen de la Divina Pastora, que se venera en la iglesia parroquial de San Ildefonso de esta ciudad. -- CIFRA.

Después del combate



Un sorbo de la cantimplora pone al soldado en condiciones de seguir luchando.

Fiestas del Milenario de Castilla

El día de los Santos Mártires

Santander, 30. -- La comisión de Fiestas del Mar de Castilla ha celebrado el día de los Santos Mártires con dos solemnidades.

Primero, en la iglesia de la Purísima Concepción y de los Santos Mártires patronos de la ciudad, la entrega de una placa al marqués de Valterra, comisario del Instituto Social de la Marina.

En la capilla de los Santos Mártires, enclavada en el mismo lugar en que actualmente se halla la moderna iglesia de Miranda, para conmemorar esta fiesta se celebró una misa presidida por el ministro de Obras Públicas don Alfonso Peña; el subsecretario de la Presidencia, don Luis Carrero Blanco, Asistieron además todas las autoridades y jerarquías.

Con la asistencia del señor Carrero Blanco y en la Exposición del Mar se hizo entrega de una placa al marqués de Valterra.

Ofreció el homenaje el presidente de la Diputación quien puso de relieve el haberse hecho acreedor el comisario del Instituto Social de la Marina a esta distinción.

El marqués de Valterra en sentidas palabras agradeció la distinción de que era objeto.

Como preámbulo fueron entregadas 500 pesetas a cada uno de los pescadores viejos

del litoral montañés actualmente en servicio y que son muchos. -- CIFRA

HITOS CONMEMORATIVOS

Santander, 30. -- En Bosquemado y Sanullana han sido colocados sendos hitos de piedra conmemorativos del paso por dichos villas de Fernan González.

Ambos llevan la siguiente inscripción: "A Fernan González en el milenario Año 1943". -- CIFRA.

Eden recibirá hoy a Maisky

Londres, 30. -- El ministro de Asuntos Exteriores británico, Eden, recibirá mañana martes a Ivan Maisky, comisario suplente del Ministerio de Asuntos Exteriores soviético y ministro de la URSS en Gran Bretaña y a John Winant ministro de Estados Unidos en Londres. -- EFE.

Terminación en Tánger del grupo escolar José Antonio

Tánger, 30. -- Han terminado las obras que se realizaban en el Grupo Escolar "José Antonio" y que dentro de poco, en el nuevo curso escolar 1943-44, estará en servicio.

Con estas construcciones el grupo "José Antonio" tendrá una población de 1.500 niños y niñas, en el que podrán desarrollar un ciclo completo de instrucción, desde los tres a los 16 años. -- CIFRA.

El Dr. Modrego a Barcelona

Barcelona, 30. -- Esta tarde ha llegado el obispo de la diócesis, doctor Modrego, que se ha posesionado nuevamente de su cargo. -- CIFRA.